



Quedó instalada la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados para LXVI Legislatura



Ciudad de México, a 29 de agosto de 2024. La Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados para LXVI Legislatura quedó debidamente instalada este jueves 29 de agosto, y llevó a cabo su primera reunión.

Este órgano de gobierno de la Cámara, integrado por las y los coordinadores de los seis grupos parlamentarios, será presidido por el diputado Ricardo Monreal Ávila (Morena) durante los tres años de la Legislatura.

Monreal Ávila informó, en rueda de prensa, que en esta primera reunión se acordó por unanimidad que el grupo parlamentario de Morena presidirá la Jucopo, dado que tiene mayoría absoluta.

Asimismo, comentó, por acuerdo de la Jucopo el próximo domingo 1 de septiembre se celebrarán dos sesiones: una de instalación, donde también se recibirá el Sexto Informe de Gobierno, y otra para dar publicidad al dictamen relativo a la reforma constitucional al Poder Judicial.

Posteriormente, abundó, se realizarán sesiones ordinarias los días lunes 2, martes 3 y miércoles 4 de septiembre, para un debate amplio sobre esta materia.

Respecto a los grupos parlamentarios que presidirán la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, indicó que el segundo año le corresponderá al PAN, y el tercero al PVEM.

"Nosotros no tenemos inconveniente si es así. No vamos a regatear, ni vamos a limitar los derechos que le corresponde a cada grupo parlamentario, aun siendo de oposición o minoría", aseveró.

Finalmente, anunció que la Jucopo tendrá su segunda reunión el próximo domingo 1 de septiembre.